CABRERIZOS



erizos durante la asamblea en la que celebraron sus 25 años. | EÑE

25 años de participación y espíritu solidario

La agrupación de mujeres celebra sus Bodas de Plata comprometida con el servicio de ayuda a los demás y el desarrollo social del municipio

EÑE | CABRERIZOS

A apuesta por el asociacionismo, por hacer co-sas por los demás y dedicar su esfuerzo y su tiempo para ayudar y colaborar a los que más lo necesitan es lo que centra la labor de la Asociación de Mujeres de Cabrerizos desde hace 25 años. Una labor solidaria que unió a un grupo de mu-jeres en el año 1990 para crear el germen de lo que es hoy esta agrupación para el municipio, ya que estas féminas son protagonistas de muchas actividades que organiza el Ayuntamiento y que se celebran en el municipio, y que siguen ampliando para

mantener vivo el espíritu soli-dario con el que surgió.

Así, además de poner en fun-cionamiento y gestionar el ropero que reparte ropa y juguetes a población necesitada, también han creado el grupo de tea-tro 'Telón Verde', celebran el mercadillo solidario y organi-

Este grupo de féminas ha dejado huella en el pueblo y ha sido testigo del cambio experimentado

zan actividades variadas lúdi-cas y culturales como café-tertulias, conferencias v excursiones, a lo largo del año para seguir activas.

Unas Bodas de Plata "justas y merecidas para los tiempos que corren en el asociacionismo", porque son un grupo de mujeres "comprometidas con y por los temas solidarios, la participación, la cooperación y el desarrollo social". Un cuarto de siglo en el que esta agrupación ha sido testigo del cambio expe-rimentado en el municipio de Cabrerizos, donde año tras año han dejado su huella con accio-nes positivas y solidarias, siempre dedicadas a los demás.

VILLARES DE LA REINA



Las mujeres participan en los talleres de scrapl

Actividades musicales, culturales y deportivas completan el programa navideño municipal

Las concejalías de Cultura, Deportes, Festejos y Juventud de Villares ya tienen or-ganizado el programa de actividades navideñas que co-menzarán mañana y se pro-longarán hasta el 9 de enero,

con la fiesta de los mayores. Las propuestas comenza-rán con un taller de muñecos de nieve para jóvenes, al que seguirán las manualidades, scrap, costura creativa y jumping clay, el concierto de Navidad de la Escuela Municipal de Música el día 17, el bebecuentos el 18, el concier-to de poesía universal musicada el 23 y la exhibición de los grupos de baile, canto y percusión, gaita y tamboril.

El apartado de deportes se iniciará el domingo con la Carrera del Turrón de la Diputación, y continuará con las exhibiciones de rítmica y danza y fitness-kids a cargo de las Escuelas Deportivas y la VIII carrera popular, con la que empezarán los actos de las fiestas en honor al Patrón, San Silvestre, el jueves 31, con la misa, la procesión y el aperitivo. La verbena de Nochevieja, los talleres infantiles y la Cabalgata de Reyes cerrarán el programa.

SANTA MARTA DE TORMES

La Avenida de Madrid quedará hoy cortada al tráfico por las obras en la red de agua

La arteria principal del municipio santamartino permanecerá cortada durante la jornada de hoy miércoles, día 9, con motivo de las obras que llevará a cabo la empresa que gestiona el servicio de agua en la localidad en la red general de abastecimiento. La Avenida de Madrid queda-rá cortada al tráfico desde las 9:00 hasta las 19:00 horas en sentido Santa Marta, desde la glorieta de Santa Marta hasta la Plaza Mayor. Unos trabajos que provocarán el traslado de la primera parada de autobús situada a la entrada del casco urbano a la calle Marcos Escribano, así como la supresión de la parada que se encuentra en la Avenida de Madrid, entre las calles Virgen de las Nieves v Villalar, LEÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Taller infantil de adornos navideños

Los niños son los protagonistas del inicio de las actividades navideñas en Villa-mayor y protagonizan los talleres de elaboración de adornos navideños artesanos. Una labor en la que están inmersos en el Club 'Ciudad de los Niños'. I ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Jornada sobre la cocina 'Slow Food'

La Escuela Municipal de Hostelería, pionera en poner en marcha la técnica del 'Slow Food' y 'Km.0' que apuesta por los alimentos naturales de productores artesanos y para darlo a conocer organizó una jornada específica sobre este tipo de cocina. | EÑE